

Mongolei - Steppe der Nomaden

Hallo!

Ich war im Juli 2015 in der Mongolei. Davon 9 Tage zu Pferde - erst durch die Steppe, dann mit Yaks 4 Tage in die Berge. Es war eine einzigartige Tour, abenteuerlich, mit schnellen Galoppaden, anderer Reitweise, fremder Kultur, atemberaubender Landschaft, wunderschönen Abenden im Camp, guter Verpflegung. Ich habe auf meinem Blog darüber berichtet, wer mehr erfahren will, kann gern hineinschauen.

<http://www.up-type.de/2015/07/mongolei-i-wilde-ponys-weites-land.html>